

elle 2 oct 52.

Cher ami :

J'ai reçu la faire part de
mariage de votre fille aînée,
Marie Lucia, et je vous prie
de lui dire mon affectueux
souhait et mes vœux de
bonheur ainsi qu'à son futur
mari.

Je vous ai adressé à Pâques,
si je ne me trompe, une lettre
signée par le Colonel et vous
invitant à faire des cours

1 2
2
1
Pouv. être le l'avez. vous point

reque.

De mon côté, je me permets de
vous signaler que moi à M. Arant
m'a écrit, m'exprimant le désir
d'écrire un mot sur Cantilena.

Je suis particulièrement heureux
s'il réalisait ce projet, mais je
ne lui en ai point écrit,

parce que Baubi m'aurait dit
que vous vous chargez de ce
pensum auprès de lui. Baubi

desirais me consacrer un 20.

de la route devant le mois
de septembre — maintenant
révolu, mais il attendait
une collaboration catalane d'Espagne,
et ce doit être la raison pour
laquelle il a différé son projet.
J'ai passé mes vacances à elle,
séjourné dans l'albère avec les
vaches, et j'ai passé à votre
côté Marie Xuvia à saint
Martin du Canigou, plus beau
que jamais en septembre avec
ses merisiers dorés, et vous

Vous deux bien ne considérer que
cela vaut bien une pièce,
ou que c'est tout comme, ma
pièce à Paul Michel a été
une réunion, si je vois ce que
m'on en dit, mais ma cause
quelques déboires. Marie est venue
avec sa fille. Raphaëlle a une
autre fille, mes souvenirs à la
famille Puyser, à Marcant, et
à toute votre famille d'abord, et
ces heures que je voudrais pleines
de bonheur.

J. D. Puy